



Mme Bricard compte sur les femmes

Sa probable élection à la tête de l'Ordre des experts-comptables permettra à Agnès Bricard de promouvoir les femmes dans une profession où elles sont minoritaires.

Elu il y a deux ans à la tête du **Conseil supérieur de l'Ordre des experts-comptables** (CSOEC), **Joseph Zorgniotti** devrait céder sa place le 9 mars à **Agnès Bricard**, actuelle vice-présidente du CSOEC. Si les grands électeurs de l'Ordre le confirment, elle va doncachever le mandat de quatre ans emporté par la liste **ECF** en 2009. L'occasion pour la fondatrice du cabinet **Bricard, Lacroix & associés** de faire valoir la cause des femmes dans une profession qui n'en compte pas encore beaucoup (21% des effectifs). D'autant que la féminisation sera un thème porteur dans les prochaines années : 50% des futurs diplômés du secteur sont aujourd'hui de la gente féminine.

En novembre 2010, Agnès Bricard a fondé l'**Association des femmes diplômées d'expertise-comptable**, qui compte 1 000 adhérentes. La structure, co-présidée par **Marie-Ange Andrieux**, directrice des partenariats chez **Deloitte**, doit lancer au printemps ses premiers outils. Au programme : une plateforme Internet devant favoriser les échanges entre les membres et servir de base de données aux chasseurs de têtes en quête de profils féminins. L'association inaugurera également le 18 mars une série de petits-déjeuners-débats sur les grands thèmes de la profession, sous le parrainage de **Véronique Morali**, présidente de **Fimalac développement**. Agnès Bricard travaille également avec l'**Institut français des administrateurs** (IFA) à la conception d'un label valorisant les actions des cabinets d'experts-comptables.

